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▲子ども議会入場前の緊張した様子
の子ども議員

▲テレビ局も取材に訪れました ▲町執行側も通常の議会と同じ緊張感

▲町議会議員のみなさんも子ども議会へ参加▲子ども議会終了後はいつもと同じ笑顔に戻った子どもたち

質 問
鏡石町は、ゴミ集め、花壇の手入れがしてあってとて

も良いと思いますが、そのほかにも、節電、節水を町民
全体で取り組み、そのような日を環境の日として町民全
体で取り組む日を作ってはいかがでしょうか。また、夏
は草むしり、秋は落ち葉はきをしたりしては、いかがで
しょうか。

回 答 遠藤町長
ご提案いただいた町民全体で取り組むことについて、
町民のみなさまに節電、節水にご協力いただけるよう
に広報やホームページで呼びかけていきたいと思いま
す。町では、特に環境の日としての取組はしていませ
んが、年４回（４月、６月、８月、10 月）町内一斉環
境美化活動を実施しており、環境月間である６月に活
動の一環として、取り組めるものがあるか、各行政区
長さんなどと協議したいと思います。

質 問
私の家の近くでは街灯の数が少なくて、帰る途中から
真っ暗になってしまいます。街灯はどのような場所につ
けるのですか。私は今まで、街灯がついている場所を７ヶ
所くらいしか見たことがなく、街灯の数が少ないと思うの
で、増やしてほしいです。そうすることで、安心・安全
に夜道を歩くことができ、不審者防止になると思います。

回 答 遠藤町長
犯罪防止を目的とした防犯灯は、通学路を中心に危
険なところや防犯上必要だと認められる場所について、
各行政区の区長さんを通じて要望して頂き、順次設置
をしています。町全体では 1,539 基の防犯灯が設置さ
れています。他にも町商工会で設置している街路灯も
427 基あり、防犯灯と街路灯で年間 20 基程度の街灯を
設置しています。そのほか、町ではご家庭での一戸一
灯運動を推進しています。

質 問
鏡石町には国道四号線という大きい道があります。
交通量の多い道で観光客もたくさん通ると思うので四
号線沿いに「道の駅」を作ったらいかがでしょうか。「道
の駅」に、特産品のイチゴや桃などを取りそろえて売
ればいいと思うので、是非ご検討をよろしくお願いし
ます。

回 答 遠藤町長
道の駅は県内に 26 箇所あり、休憩場所として利用す
ることで交通事故を減らすのにも役立っています。町
には国道四号線が通っておりますので道の駅の設置も
考えられると思います。もし、道の駅ができれば、町
の特産物のイチゴやりんご、その他多くの農産物を販
売し、町の観光案内にも役立てられると思います。道
の駅の設置場所や費用はどうするかなど町民の皆さん
の意見を聞きながら考えていきたいと思います。

質 問
鏡石町で放射性物質の除染作業をしているが、まだ
３軒目ぐらいまでしか終わっていないと父から聞きま
した。須賀川市は 616 軒終わっていると調べました。
町の除染作業は遅れていると思うのですが、どうして
除染作業は遅れているのか教えてください。

回 答 遠藤町長
除染を進めるには、取り除いた土や草木を保管する
場所、いわゆる「仮置場」の確保が必要となります。
「仮置場」の決定や造成等に時間がかかり除染開始が遅
れていましたが、現在では数ヵ所の設置場所が決定し、
仁井田地区においては「仮置場」が完成、60 軒の住宅
除染も完了し、更に 200 軒程を発注する予定です。来
年は更に除染を進め、目標としている追加被ばく線量
を年間 1ミリシーベルト以下にし、安全・安心な生活
環境を取り戻したいと考えています。
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子ども議会議長の感想

子ども議会フォトギャラリー

町議会議長から一言

皆さんのすばらしい質問にとても
感動しています。皆さんの質問一つ
一つを町当局、そして私たち議員が
よく精査をし、今後ともまちづくり、
そして町政運営、福祉向上を図って
いきたいと思います。
子ども議員の皆さんを初めとし
て、一小、二小の生徒の皆さんには
今後ますます、勉強やスポーツを頑
張ってほしいです。そして、10年後、
20 年後に、今度は町議会議員とし
て再度登壇していただければと思い
ました。

髙橋 明詠 子ども議長
（後半担当）

子ども議員という初めての事
をして、ちょっと大変だったけ
ど、いろんな人がいろんな質問
をしていて、良かったです。
これからの鏡石町がもっと良
くなるようにみんなが思ってい
てうれしかったです。

鏡石町議会　渡辺定己議長

森尾日向子 子ども議長
（前半担当）

鏡石町子ども議会の議長を
して、とてもいい経験になりま
した。
また、疑問に思っていたこと
が晴れて良かったです。これか
ら、20 年後、30 年後もこの町
を明るく元気にできたらいいな
と考えています。

子ども議長２人の議会終了後の感想発表を紹介します。
子ども議員としての一般質問に加え、スムーズな議事進行を
行った２人の子ども議長さん、大変お疲れ様でした。


